

LE WEEK-END DES VALAISANS ILS SE SONT FAIT REMARQUER



BASTIEN ROUX

RALLYE Mireille Vidueira Scheurer victorieuse au rallye des Vosges

La pilote chablaisienne a remporté le rallye des Vosges Grand Est au niveau féminin, une épreuve qui fêtait sa quarantième édition. Huit équipages féminins étaient au départ. Au volant de leur Alpine A110 Rally RGT, Mireille Vidueira

Scheurer et sa navigatrice Jeanne Rey ont pris la 37e place du classement général final, la troisième de l'Alpine Trophy, sur près de 150 équipages engagés dans cette course comptant pour le championnat de France. Prochain rendez-vous pour la pilote du Bouveret: le rallye du Mont-Blanc début septembre. **GC**

LUTTE Première européenne pour Mathys Sarrašin



Mathys Sarrašin, lutteur du Team Valais et membre du cadre national, a disputé ses premiers Européens dans le cadre du championnat d'Europe U17 à Skopje. Cette première expérience au sein d'un championnat d'une telle envergure a toutefois pris fin dès la première rencontre après une partie très serrée (5-6) pour le Valaisan actif en 65 kilos style libre. Dominateur des débats, Mathys Sarrašin s'est fait surprendre en fin de combat par une prise à quatre points. **GC**

ATHLÉTISME Les qualifiés à Conthey

Plusieurs athlètes valaisans, nés entre 2010 et 2015, ont profité des finales valaisannes du Visana Sprint à Conthey, pour se qualifier pour la finale suisse qui se déroulera le 6 septembre à Lucerne. Il s'agit, chez les filles, de Myriam Andrews (LFT Oberwallis) en 8"30, de Léna Koné (CABV Martigny) en 8"38 sur 60 mètres et d'Ailyne Claivaz (CA Vétroz) en 10"41 sur 80 mètres. Chez les garçons, Maxime Vuissoz (SFG Conthey) en 8"44, Julian Kalbermatten (LFT Oberwallis) en 8"63 sur 60 mètres, Zachary Boisset (CABV Martigny) en 9"47 et Alexandre Darioli (CA Sion) en 10"28 sur 80 mètres se sont aussi qualifiés. Dans le cadre du Mille Gruyère dont la finale se courra à Lausanne le 20 septembre, les athlètes suivants ont notamment validé leur billet: Lino Baumgartner (LFT Oberwallis) en 3"00"85, Lenny Dessimoz (CA Sion) qui bat son record en 2'47"98, Elio Métrailler (CA Sierre) en 2'56"86, Eline Eberlin (CA Monthey-Chablais) en 3'23"92, Léna Koné

(CABV Martigny) en 3'18"92 et Mia Heldner (CABV Martigny) en 2'57"74. **JPT**

ATHLÉTISME

Les Valaisans à Lausanne

Louis Saillen (CABV Martigny) s'est classé 16e de l'hexathlon lors du concours multiples à Lausanne. Il a obtenu 3275 points dont 14"72 sur 100 mètres haies, 5,91 m à la longueur, 10,89 m au poids et 30,55 m au disque. Alexis Vouilloz (CABV Martigny) a réussi 3149 points, ce qui lui vaut la 20e place, dont 14"63 sur 100 mètres haies, 1,67 m à la hauteur et 10,26 m au poids. En décathlon, Adrien Farquet (CABV Martigny) a dû arrêter après quatre disciplines. Il a couru 12"19 sur 100 mètres et réalisé 6,14 m à la longueur, 13,24 m au poids et 1,83 m à la hauteur. **JPT**

VTT

Stefanie Zahno sur le podium du Raid Evolénard

«J'ai eu une très bonne période de préparation et j'ai pu limiter mon retard sur les meilleures. C'est comme ça que l'on prend du plaisir.» Stefanie Zahno avait le sourire au terme du Raid Evolénard. Et pour cause: à domicile, la Valaisanne de Bürchen a terminé sur le podium derrière la Jurassienne Mallory Barth et la championne suisse Irina Lützeltschwab. Laura Tissières du Châble a terminé 7e. Côté masculin, Andreas Seewald a réussi ce que personne d'autre avant lui n'avait réussi: signer le doublé Hero Dolomites-Raid Evolénard en 24 heures. Le champion d'Europe de VTT marathon a en effet remporté haut la main l'épreuve hérensarde moins de 24 heures après s'être imposé avec brio lors de la Coupe du monde dans le Grödnertal. L'Allemand, qui a parcouru les 62 km et 2670 mètres de dénivelé en 3h09'59", a devancé Frans Claes et Hansueli Stauffer. Valaisans

les plus rapides, Tristan Gaspoz et Thibault Rossier ont terminé 16e et 17e.

A noter que le Raid Evolénard marquait le coup d'envoi des Bike Marathon Classics, qui culmineront les 5 et 6 septembre avec les championnats du monde du Grand Raid. **GC**

PÉTANQUE

Les Valaisans au pied du podium

Les Valaisans ont terminé au pied du podium du championnat de Suisse tripléte. A Yverdon, parmi les seniors dans le concours principal, c'est l'équipe de Stéphane Papilloud, Didier Ber-

theault et Dominique Gaillard de Riddes qui a terminé quatrième alors que dans le concours secondaire du côté des dames, ce même 4e rang est revenu à Anny Biselx, Natacha Rey et Christiane Bessard du club des Cadets. **GC**

GYMNASTIQUE

Dix-huit médailles valaisannes, déjà, à la fête fédérale

Les gymnastes valaisannes ont remporté 18 médailles, dont dix titres, à l'occasion du premier week-end de la fête fédérale de gymnastique à Lausanne. Les médaillés sont: Kyara Gomes (Vétroz Amis Gym), 1re et Malika Prontera (Vétroz Amis Gym),

2e dans la catégorie sans engin à main, jeunesse, Maily Dubuis (Sion-Fémima), 1re et Malika Prontera (Vétroz Amis Gym), 2e dans la catégorie sans engin à main, jeunesse, Loanne Roch (Vétroz Amis Gym), 1re avec la note maximale de 10, Elea Roch (Vétroz Amis Gym), 2e et Géraldine Squaratti (Sion-Fémima), 3e dans la catégorie avec engin à main, actives, Kyara Gomes (Vétroz Amis Gym), 1re, Evan Barmaz et Juliette Chabroux (FSG Miège olympic), 3es ex-aequo en test superfinale, jeunesse, Loanne Roch (Vétroz Amis Gym), 1re en test superfinale, active, Maily Dubuis et Melie Fournier (Sion-Fémima), 1res, Kyara Gomes et Malika Prontera (Vétroz Amis Gym), 2es en couples avec engin à main, jeunesse, Kyara Gomes et Malika Prontera (Vétroz Amis Gym), 1res en couples sans engin à main, jeunesse, Elea et Loanne Roch (Vétroz Amis Gym) et Charlene Roh et Lou Ann Neuenchwander (Hirondelle de Conthey), 1res ex-aequo en couples avec engin à main, actives, Maily Dubuis, Melie Fournier et Meg Forny (Sion-Fémima), 1res avec la note maximale de 10 dans la catégorie sans engin à main, jeunesse, Kyara Gomes, Gemma et Malika Prontera (Vétroz Amis Gym), 1res en teams avec engin à main, jeunesse. **CS**

VTT

Evan Dély neuvième de la Bike Revolution

Evan Dély (Fully) a terminé 9e à 4'45 du vainqueur, dans la catégorie junior, de la Bike Revolution à Gruyères. «Je me suis fait coincer au départ jusqu'à reculer au 35e rang», explique-t-il. «Heureusement, je supporte bien la chaleur. J'ai donc remonté place après place pour terminer à un très bon 9e rang alors que j'étais encore 12e à l'entame du dernier tour. Il s'agissait de l'avant-dernière course de sélection pour les Mondiaux. Dans trois semaines, les championnats de Suisse constitueront l'événement majeur de ma saison.» **CS**

tion pour les Mondiaux. Dans trois semaines, les championnats de Suisse constitueront l'événement majeur de ma saison.» **CS**

UNIHOKEY

Un succès pour la sélection



U13 La sélection valaisanne U13 a terminé à l'avant-dernier rang lors du tournoi disputé dans les Grisons. Après quatre défaites lors de la journée initiale, elle a fêté un succès contre la sélection Nordwestschweiz (3-1). **CS**

LUTTE

Quatre médailles valaisannes à Domdidier

La forte délégation valaisanne présente à Domdidier pour le tournoi international Hermann Chardonens est rentrée à la maison avec quatre médailles. Chez les piccolos 21 kilos, Aaron Dalmar s'est emparé de la médaille de bronze. Chez les jeunes A 38 kilos, Damien Vaudan est monté sur la deuxième marche du podium. Parmi les plus hautes catégories, chez les cadets et juniors réunis, Yan Jollien est reparti avec le bronze chez les 66 kg alors qu'Ali Sina Wahedi a décroché la médaille d'argent en 74 kg. De nombreux autres lutteurs valaisans ont été récompensés par un diplôme. **GC**

SNOOKER

Jonas Ugolini conforte sa première place

Pour sa première saison au snooker, Jonas Ugolini du Romandie Pool Billard de Vétroz s'est imposé lors du tournoi qualificatif pour les championnats suisses dans la catégorie junior qui se jouait à Berne. Il a battu en finale le Bâlois Sinal Ali Nijati 2 à 0 en réalisant la meilleure série du tournoi avec un 52. **GC**

ESCALADE SPORTIVE

Plusieurs podiums à Villeneuve



DR

Trois athlètes du CRE-VS, sur les cinq présents à Villeneuve pour une compétition de vitesse, sont montés sur le podium. Tom Tscherrig (Sierre) a remporté la catégorie M15. Lucie Gaspoz (Savièse) s'est classée 2e en battant trois fois son record personnel en M13. Maxime Bruchez (Charrat, photo) a terminé 3e. Zoé Rochat Epiney (Ayent) a gagné 1"11 par rapport à son record mais, après avoir terminé 3e à l'issue des qualifications, elle a échoué au 4e rang, au pied du podium lors du duel de la petite finale. Plusieurs autres jeunes Valaisans, hors des cadres régionaux, ont pris part à cette compétition. Trois d'entre eux sont montés sur les podiums romands: Abel Dellavia Dorsaz (Savièse), 2e en M11, Timéo Sauthier (Ayent), 3e en M11 et Elin Mühl (Martigny), 2e en M17. **CS**

Le Nouvelliste

V
verbierfestival
16 juillet - 03 août 2025

Evgeny Kissin

« Sans aucun doute, c'est un pianiste phénoménal, un musicien profondément intuitif et sensible » The New York Times

21 et 29 juillet 2025
18:30 | Salle des Combins

Achetez vos billets sur verbierfestival.com